
 
 

Pedido de Informação nº 09/2017 

 

Assunto: O presente pedido de informação, após ouvido o Plenário, deverá 

ser encaminhado ao Executivo Municipal para o que a seguir 

justifico:  

 

 

Justificativa:  Questionado por muitos estudantes, o Vereador que este 

subscreve, vem pelo presente, solicitar informações ao 

Executivo Municipal quanto à manutenção para o segundo 

semestre dos ônibus disponibilizados pela Prefeitura para o 

transporte universitário. 

 

  Tais ônibus são utilizados pelos estudantes que frequentam 

o Ensino Superior em diversas instituições no Município 

de Juiz de Fora. A eventual suspensão de tal serviço 

público pode ocasionar enormes prejuízos aos 

universitários, inclusive, obrigando-os a interromper os 

estudos, por não poderem arcar, além do valor das 

mensalidades e de outras despesas, com os custos do 

transporte. 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio e a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 04 de julho de 2017. 

 

 

Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo 
 


